平第四小学校 学校通信

令和2年4月9日



平窪の学会



第1号

令和2年度 平第四小学校 が スタート!

4月6日(月)、平第四小学校の「令和2年度」がスタートしました。3月4日からの臨時休業と春休みを経て、約1ヶ月ぶりの再会となり、子どもたちは、友達や先生に会えた喜びと新学年への期待に胸を膨らませていました。教職員一同、新型コロナウイルス感染防止と子どもたちの心身のケアに努めながら、学習内容の定着、心身の健やかな成長、個性(よさ・持ち味・可能性など)の伸長のため、指導、支援に精一杯取り組んでまいります。

保護者の皆様、地域の皆様と力を合わせ、安全で、充実した教育活動を進めてまいりたい と思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

「 入学式 (4月6日) 」 1年生のみなさん、入学、おめでとう!

2~6年生のみなさん 進級、おめでとう!

4月6日に新1年生44名を迎え、感染防止に配慮して入学式を行いました。子どもたちは、担任の先生から一人ずつ呼名され、緊張しながらもじょうずに返事ができました。

校長が式辞の中で、①上級生が1年 生の入学を楽しみにしていたこと、②楽 しい学校生活が待っていることを伝えま した。子どもたちは、「命を大切にして楽 しい学校生活をおくります」と約束しまし た。

1年生が毎日元気に登校し、早く学校 生活に慣れていくよう、指導・支援を行っ てまいります。



6名の転入職員を迎え、今年度がスタートしました。2~6年生の児童も元気に登校し、進級の喜びや新たな目標に向かってがんばろうとする意欲が強く感じられました。子どもたちのそうした思いや願いが実践につながっていくよう、精一杯指導、支援してまいります。

始業式の中で、「次のことをより意識して取り組んでいきましょう」と、校長から子どもたちへ呼びかけました。「主体性」をさらに育んでまいります。

◎ 一人一人が「主体性」を高める



「気づく」



「考える」

气

「行動する」

- ○「特に意識して、実践していくこと」
 - ①自分や友達の「命(体・心)」を大切にする
 - ②「**向上**(よりよくなる・高まる・力をつける)」 をめざし、**努力**を続ける
 - ③「<u>言葉</u>(あいさつ・伝える・理解する)」を大切にする